



FCA - Une cosmogonie made in Jules Verne

publié le 08/01/2025

Descriptif :

Les élèves inventent ensemble une mythologie

Le cadre du projet

Les élèves étudient la cosmogonie, c'est-à-dire la naissance de l'univers, telle que se la racontaient les grecs anciens. Ils ont découvert la notion de Chaos, la portée poétique, philosophique et même scientifique de ces textes antiques.

La création

Ils ont dû se mettre tous ensemble pour imaginer et illustrer une cosmogonie à la manière des anciens mais avec leurs idées et leurs affects. C'est donc une histoire originale et collective qu'ils ont produite et qu'ils vous présentent, vous trouverez les photos de leur travail à la fin de l'article.

La suite du projet

La suite de leur travail reposera donc, non plus sur la cosmogonie, mais sur la théogonie : la naissance des dieux. Ils inventeront une nouvelle mythologie et les mythes qui s'y rattacheront.

Bonne lecture !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.